

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. W UMUR 29  
TAHUN MULTIPARA DI PUSKESMAS DLINGO I BANTUL  
KOTA YOGYAKARTA**

**Ana Septiana Mutia<sup>1</sup>, Tyasning Yuni Astuti A<sup>2</sup>**

**RINGKASAN**

Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity of care*) yang dimulai dari masa kehamilan, persalinan, neonatus, nifas termasuk pemilihan ber-KB. Tujuan penyusunan Laporan Tugas Akhir untuk memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan dan melakukan dokumentasi SOAP pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus menggunakan manajemen kebidanan. Metode ini yang digunakan adalah asuhan kebidanan berkelanjutan di Puskesmas Dlingo I Bantul.

Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. W dimulai dari usia kehamilan 35 minggu 3 hari, bersalin, nifas, dan neonatus. Selama dilakukan asuhan kehamilan Ny. W melakukan kunjungan sebanyak 4 kali, persalinan di RS, nifas 3 kali, dan neonatus 3 kali. Selama masa kehamilan Ny. W mengalami Plasenta Letak Rendah, masalah sudah teratasi. Pada tanggal 05 Maret 2018 persalinan berlangsung di RS Rajawali Citra pada kala I 26 jam, kala II 15 menit, kala III 5 menit, dan kala IV 2 jam. Pada masa nifas kunjungan 3 kali, pada kunjungan ke-2 ibu mengeluh ASI keluar tidak lancar. Penulis memberikan asuhan komplementer sudah sesuai dengan teori massase payudara sehingga masalah teratasi. Bayi lahir spontan pukul 04.15 WIB jenis kelamin laki-laki, menangis kuat, tonus otot baik, kulit kemerahan, BB 3400 gr dan PB 49 cm. Asuhan kebidanan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali dan berjalan normal.

Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny. W saat hamil, bersalin, masa nifas, Neonatus, didapatkan hasil pemeriksaan terdapat penyulit plasenta letak rendah dan sudah teratasi. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan selalu menerapkan manajemen kebidanan, dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

**Kata kunci:** Asuhan berkelanjutan

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta